

Fecha 08.04.2009	Sección Nacional	Página pp
----------------------------	----------------------------	---------------------

LA ESQUINA

La capital se prepara, con cierta angustia, a una sequía generalizada. Se prevén problemas serios para la población. Sabemos que el problema de la escasez de agua es real, y que son necesarias acciones de prevención y mantenimiento, así como nuevas inversiones. Lo que no se vale es meter el asunto a las guerras partidistas y electorales. Bastante delicado es el problema como para que la politiquería lo agrave, en perjuicio de los supuestamente representados. ¡Aguas!

